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あの「通州事件」が教科書に初登場！ 2011/06/01 06:05 

    更に踏み込んだ自由社の「新しい歴史教科書」 
  

  近代の悲劇、福沢諭吉「脱亜論」 
  原爆、占領憲法は国際法違反だ！ 

  
 新しい歴史教科書をつくる会は29日、市販本発売記念シンポジウム「日本の国難と歴史・公民教科書」を永田町の星陵会館に

約300人を集めて盛大に開催、終了後、近隣の霞ヶ関ビルで記念パーティー「自由社教科書を励ます会」も100人が参加して開

催された。 
  
 シンポジウムは主催者挨拶、ビデオ上映のあと、第一部がゲストの講演（工藤美代子氏＝東日本大地震と関東大震災時の比

較、佐々淳行氏＝稲むらの火）、第二部がつくる会役員によるスピーチで、歴史教科書は藤岡信勝会長と福地惇副会長が、公民

教科書は杉原誠四郎副会長と小山常実理事がそれぞれ自由社版の優秀さを訴えた。 
  

  
 左から工藤美代子、佐々淳行、藤岡信勝、福地惇の各氏 

  
 また顧問の加瀬英明氏が「今こそ国家・国防の重要性を認識すべきとき」などと講演したあと、岡野俊昭副会長が、教科書採択

運動の重要性と協力依頼を訴え、シンポジウムを終えた。パーティーでは下村博文氏、島村宜伸氏など政治家も訪れて、同会の

運動に激励の挨拶を行った。（ニュース調ここまで） 
  
 参加された皆さま、雨の中ご苦労様でした。当日、参加者に配布された会報誌「史」の6月増刊号に「これがつくる会の歴史・公

民教科書だ！」という詳しい解説が掲載されているので、その中から判りやすい「各社の教科書を読む・歴史編、自虐史観教科

書は何を隠したか」を抜粋して紹介します。なお育鵬社・教科書改善の会のシンポジウムは5月10日に六本木のハリウッドホー

ルで開催され、その詳細は「正論7月号」で紹介されています。  
  

  
左から杉原誠四郎、小山常実、加瀬英明、岡野俊昭の各氏 

  

 「自虐史観」教科書は何を隠したか 

  
 各社の歴史教科書を読んでみると、全７社の教科書は、次の２つのグループに分けることができる。 
 ・自由社・育鵬社グループ 
 ・東書・帝国・清水・日文・教出ブループ 
  
 読んでみると、全体的な印象が明らかに違う。その根本的な原因は、日本という自国と我々の祖先である人々に愛情をもって

教科書の編集・記述を行っているか、それとも、日本を何とか悪者に仕立てよう、天皇を矮小化しよう、日本軍を悪者にしようとい

う悪意を持って編集を行なっているかの違いにある。後者の多数派教科書は、「自虐史観」教科書のグループと表現するのが妥

当である。 
  
 二つのグループの違いを示す客観的な指標を求めて、取り上げるトピックを調べてみた。その結果、＜自由社・育鵬社のみが
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取り上げて、自虐史観教科書が取り上げていないトピック＞（第１類）が判明した。これによって、自虐史観教科書が何を隠そうと

しているのかが明瞭になった。 
  
 このように、自由社と育鵬社には多くの共通点があるのだが、両者の間にも小さくない違いがある。＜自由社のみが取り上げ

て、育鵬社も触れていないトピック＞（第２類）がかなり存在するのである。逆に、＜育鵬社が自由社よりもしっかり書いているトピ

ック＞（第３類）も当然ある。以下、主要な調査結果を報告する。 
  

家族を否定する公民教科書の真実 

  
【小山常実】    西村幸祐    [桜H23/6/1]   

  
●自由社・育鵬社のみが取り上げるトピック 
  
 ① 韓国併合への経過 
 他社は、壬午事変に触れなかったり、壬午事変にも甲申事変に触れなかったりで、日韓併合に 
 至る道が一部不明であり、全体の筋道に明確さを欠く。 
 ② 二十一ケ条要求 
 日本が、希望条項を撤回したことを、他社は書かない。日本を、少しでも理不尽に見せたいよう 
 だ。 
 ③ ベルサイユ会議で、日本が人種差別撤廃を提案したこと。 
 ④ 上海事変 
 他社は、上海事変に触れないか、触れても僅かで、盧溝橋を日中戦争の始まりとしたいらし 
 い。上海事変に触れると、生徒が調べれば、中国軍の兵力や、日本軍の兵力が分ってしまい、 
 戦争は中国が仕掛けかものであり、日本軍側は、ギリギリまで反撃を避けたことや、他の欧米 
 諸国も日本に同情的であったことが分ってしまうので、嫌ったのであろう。 
 ⑤ ハルーノート 
 ハルーノートに触れると、アメリカが日本を戦争に追込んでいったことがばれてしまい。日本悪 
 玉論に破綻をきたすからだろう。自由社と育鵬社はきちんと触れている。 
 ⑥ 終戦時の御前会議における昭和天皇の役割 
 他社は、このことを書かずに、所謂、玉音放送のみを書き、昭和天皇をアナウンサー並に矮小 
 化している。 
 ⑦ 東京裁判におけるパル判事の日本無罪論他 
 他社は、パル判令、勝者の裁き、事後法であるための原則違反、さらに死刑者の存仕に言及 
 なし。とにかく、日本を悪者にしたがっている。東書は、「戦犯と見なした」という表現で、わずか 
 に裁判の正当性に留保を表明しているかに見える。 
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星陵会館で行われたシンポジウムの会場スナップ  

  
●自由社のみが取り上げるトピック 
  
 ① 華夷秩序、冊封体制 
 多くの時代を通じて、アジアの歴史を考えるときに、これらの語なしに、正しい理解はできない。 
 聖徳太子の煬帝に出した手紙の意味も、本当には分らない。 
 ② 福沢諭吉と「脱亜論」 
 自由社は東アジアの中での近代日本の悲劇を説明する素材として、詳しく論じている。他は「学 
 問のすゝめ」など通り一遍だ。 
 ③ ハングル 
 他社は、学校でハングルを教えるようにしたのは日本であることを書かない。日本が行なったこ 
 との良い面、悪い面を公平に書かないのは、自虐教科書全体を通じて、はっきり出ている傾向 
 である。 
 ④ 原爆投下の国際法違反 
 他社は全て、戦時国際法違反であるという視点がない。全般的に、国際法に対する意識が薄 
 い。 
 ⑤ 占領下における検閲・言論統制 
 このことをはっきり書いているのは、自由社のみ。日本国憲法の成立過程に対し、 
 大きな影を落とす事実を隠蔽する意図は如何に。 
 ⑤占領中に被占領国の憲法を変えることは、戦時国際法違反 
 自由社のみがこのことを明瞭に書いている。よく検定から生き残ったものだと思う。 
 ⑦ 「日本の歴史の特色は何か」というまとめのページ 
 大きな命題であり、このように「我が国の歴史の大きな流れ」（学習指導要領）を大づかみする 
 目を生徒にもたせることは非常に大切である。この点は、他社には見られない自由社版の大き 
 な特色である。 
  
●育鵬社が自由社よりもしっかリ書いているトピック 
  
 ① 茶の湯・芭蕉・町人文化 
 江戸時代の文化面を、自由社より紙数をさいて丁寧に記述している。 
 ② 日露戦争の舞台裏 
 ③ お雇い外国人の話 
  
 いずれにせよ、自虐史観教科書は、日本にとって、良くも悪くも、ダイナミックでクリティカルなトピックとそれに関連する人名をス

キップすることが多いため、自国の歴史なのに、読んでも、血湧き肉躍るという感じがない。面白くないから、生徒は日本史の勉

強に興味を持てないのではないか。 
  

つくる会教科書・市販本発売と採択の行方 
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【藤岡信勝】      [桜H23/5/24]  

  

歴史教科書各社の内容分析一覧表  

■15の分析項目 
  
①黄河文明か中国文明か 
②帰化人か渡来人か 
③聖徳太子の対等外交があるか、さらにそれを華夷秩序体制からの離脱の試みと捉えているか 
④元の襲来を「遠征」と美化していないか 
⑤明による冊封が義満一代限りであることを記しているか 
⑥兵農分離が社会を安定させたことを記しているか 
⑦浮世絵が西欧で評価され、ジャポニスムを生み出したことを記しているか 
⑧幕末維新期における植民地化の危機を記しているか 
⑨戦前の天皇を主権者と歪曲していないか 
⑩日露戦争が国家存亡の戦いであったことを記しているか 
⑪日本が国際連盟規約に人種平等条項を盛り込む提案をしたことが書かれているか 
⑫憲政の常道が記されているか 
⑬本当にあった1927年の南京事件を記しているか 
⑭リットン調査団報告書について中国側に有利な点だけ紹介するか、日本側に有利な点も紹介 
 するか 
⑮占領中に「日本国憲法」を作らせることが国際法に反すると書かれているか 
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------------------------------------------------------------ 

菅首相は退陣せよ！ 

内閣不信任案、民主党議員も賛成を！ 

 
議員会館前は菅内閣退陣を求めて多数の日章旗がなびいている。  

  
 頑張れ日本全国行動委員会は１日正午から衆議院第二議員会館前で「緊急国民行動 － 菅内閣を国民の手で打倒せよ！」街

頭宣伝活動を実施中だ。本日、党首討論の後に内閣不信任案の提出が予定されているが、これを前提に民主党議員にも法案

に賛成を促すアピールを行ったもの。 
  
 最初に水島総氏がマイクを握り、田母神俊雄氏、土屋たかゆき氏、梅原克彦氏、三輪和雄氏らが気合いの入った訴えを行っ

た。この後、夕方まで、民主党本部や官邸前に移動して街頭宣伝活動を続ける計画。（6月1日15時25分更新） 
  

-----------------------------------------------------------------  

不信任案きょう提出 
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産経新聞6月1日5面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

------------------------------------------------------------------- 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 
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2011/06/01 06:14Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
自公、提出へ ２日にも採決 首相－鳩山会談決裂 

 
 自民党の谷垣禎一総裁と公明党の山口那津男代表は３１日、１日午後の国家基本政

策委員会合同審査会（党首討論）後に野党党首会談を開き、同日中に内閣不信任決議

案を衆院に提出する方針を固めた。採決は２日となる見通し。 

 
 自公両党は３日の採決を目指していたが、衆院本会議が開かれず来週に先送りされる

可能性があり、不信任案に同調の動きをみせる民主党議員が切り崩されると判断、前倒

しを決めた。民主党から小沢一郎元代表ら５０人以上が同調するとみられるが、可決する

かどうかは微妙な情勢だ。 

 
 一方、菅直人首相は３１日の衆院東日本大震災復興特別委員会で「今やらないといけ

ない責任を放棄することはできない」と述べ、続投の意向を重ねて表明。３１日夜には首

相公邸で鳩山由紀夫前首相と２時間余り会談した。首相は、小沢氏と同調の動きをみせ

る鳩山氏に思いとどまるよう説得したが、鳩山氏は首相に自発的な退陣を促し、会談は

決裂したとみられる。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110601/stt11060101310002-n1.
htm 
 
・いよいよ決戦の日です。全ての国会議員に「私欲より国益」に添った行動を求めます。

日本国民は見ているぞ！  

 

2011/06/01 06:57Commented by hastuyama さん 

>菅直人首相は３１日の衆院東日本大震災復興特別委員会で「今やらないといけない責

任を放棄することはできない」 

 
本当に困った男です・・・本当に日本人ですかね～ 
お前がいることが最大の障害である・・・と日本人の大半が思っているのではないでしょう

か？ 
こいつのいう”国民”とは、特亜しか国民は認めない・・・と考えているようですが。 

 
話変わって 
”通州事件”・・・教科書に載りましたか。 
アレだけの虐殺事件が、載らないというのは変でしたね。 
特定の国に都合が悪い事件は、一切記載しないのが教科書の特徴ですけどね～ 

 
>元の襲来を「遠征」を美化していないか 
 
教科書に全て載せる必要はありませんが、”ムクリコクリが来るぞ”という 
言葉が、民間には未だに残っております。 
約800年前の事件ですが、どれだけ民間にも衝撃的事件だったかわかります。 
 
遠征の分際で、たかだか一割も帰れなかず殆ど死亡ということも書いて欲しいですね～ 
おまけに、蒙古人は将校のみで、殆どが朝鮮人兵士であるのが実態です。 
残虐な行為を繰り返してしたのは、朝鮮人であるということです。 
ベトナム戦争時の朝鮮人軍人による虐殺などもしっかり書いて欲しいところです。 

 
昔から朝鮮人が絡むと、悲惨な大事件になるという証拠ですね。 
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これは民族差別ではなく、事実なのです。  2011/06/01 07:47

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>本当に困った男です・・・本当に日本人ですかね～ 

 
絶対に怪しいですよ。 

 
>お前がいることが最大の障害である・・・と日本人の大半が思っているのではないでしょ

うか？ 

 
私もそう思います。 

 
>特定の国に都合が悪い事件は、一切記載しないのが教科書の特徴ですけどね～ 
 
そうなんですよ。 

 
>約800年前の事件ですが、どれだけ民間にも衝撃的事件だったかわかります。 
 
衝撃度が凄かったのでしょう。当時の大きな絵も遊就館で拝見しました。 

 
>昔から朝鮮人が絡むと、悲惨な大事件になるという証拠ですね。 
 
だから嫌われるのですよ。  

 

2011/06/01 08:07

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 本日正午です！  

 
緊急国民行動 － 菅内閣を国民の手で打倒せよ！ （6/1） 

 
期日 平成23年6月1日（水） 
内容 12時00分 衆議院第二議員会館前 集合 
 → 議員会館前 及び、国会周辺、首相官邸前にて、抗議活動 

 
※ 6月1日の民主・自民の党首討論と、その翌日にも目されている内閣不信任決議案提

出を、菅内閣打倒の契機とすべく、敢行する緊急国民行動です！ 

 
主催頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜二

千人委員会有志の会 
ご連絡先 頑張れ日本！全国行動委員会   
http://www.ganbare-nippon.net/  TEL 03-5468-9222  

 

2011/06/01 08:22Commented by deliciousicecoffee さん 

支那人朝鮮人が残虐な虐殺民族である事実を教えることは非常に良いことです。 
支那事変の経過においても不可欠な出来事です。  

2011/06/01 08:45Commented by pioneer48 さん 

To hastuyamaさん、花うさぎさん  
> 
>昔から朝鮮人が絡むと、悲惨な大事件になるという証拠ですね。 
>これは民族差別ではなく、事実なのです。 
 
 
持論ですが、モンゴル人、支那朝鮮人が何故に残虐かは 

 
あの「匈奴」の血が受け継がれているからだと思っています。 

 
日本は島国だった為、匈奴の血が入って来ませんでしたので 

 
国民性があれらの国と全く違うのです。 

 
そう言えば「匈奴」の英訳は”the Ｈｕｎs "です。 
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2011/06/01 09:25Commented by 八目山人 さん 

15項目の比較表、いいですね。 
もっと項目を増やしてもいいと思います。 
こういった最低限の知識が無いため、「俺は保守だ」と言っている若者にも、戦前の日本

や先の大戦に対する変な解釈が結構有ります。 

 
日本人なら陰謀論やどちらにも解釈できるような事をあれこれ言うのではなく、最低限の

真実の出来事を知った上で発言したいものです。  

 

2011/06/01 09:30Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 適時のトピック、感謝します。 
不信任案上程かとの世情で次の施策を思考するのは、 
大変有意義と感じます。 

 
教科書は左翼に対する指摘弾 

 
日本軍は既に国会議員や地方政治家と連帯を持ち、 
強固な信頼関係を保持しているが、主要な地点に左翼勢力の 
息ぶきを感じる。左翼の活動を低減せしめて、未来の日本を 
構築するのに、今回の震災を含めて不断の努力が必要だろう。 
事に及んで追求する姿勢が大事である。また、日本軍の強みは 
各個人の志操の堅固さである。左翼の策動を止めるには、 
日本の現実を発信してゆく事です。知らないから疎外される。 
吉田所長や青山氏のように、堅固な意志で活躍されている人々 
を応援する事だろう。 
「戦争とは、意志を強要すること。」と言ったのは独の軍人だが、 
強要する知識の共有こそ日本軍の強力な弾丸になるだろう。 
共通の基盤には憲法改正と教育改革が有効と信ずる。  

 

2011/06/01 09:44Commented by tourokurad さん 

追加です。 
いま、日本軍の政治家を考える時、信頼とは国家の基本だと 
思います。民主党議員にも信頼に足る議員はと眦を上げて 
注目したが、屑は所詮、塵芥の類である。 
安倍政権が教育改革に要した施策を民主党は反古にして 
しまった。焦土と化した汚染地区を洗浄する事から始めなければ 
ならない。種を撒き、苗を植えて日本軍を養成しなければ 
ならない。 
左翼勢力の力を削ぎ、良識ある日本国民の力を増大させ 
なければいけない。監視力、発信力を強化する。 
国籍条項の明文化が必要。法律の制定に国籍条項の 
明文がなければ、発布しないようにする。政権の強化が 
求められる。目に見えた形で世の中が変化すれば、 
流れは随分良くなるだろう。 
反日集団の兵糧を絶つ政策を実行すべきだろう。 
パチンコ廃止は有効で、敵も慌てているようだ。 
敵を弱体化し、日本軍を強化すべく勢力の増強を図る 
べきだろう。反日勢力の策動に無力であった事態を大いに 
反省すべきであろう。日本軍の政治家と更に緊密な関係を 
築く事も重要な事だろう。憲法改正に関して、情報発信が 
重要である。真の独立国家を目指して努力しよう。 
隷属と隷従を排除する事は、大御心に適うことである。 
隷属を排除することは、いにしえよりの国是である。 
チベット、東トルキスタン、内蒙古の苦戦する同志に支援を。 
インド、豪州との軍事同盟の強化を決意する。 

 

2011/06/01 09:53Commented by iza864 さん 

 花うさぎさん、おはようございます。 

 
 学校の教科書の実態は確かに偏りがありますね。昭和２０年代の小学生はもっと偏向し
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ていたと思います。でも、先生に中には戦前教育を受け､教育勅語そのままもおられまし

たよ。夜､宿直室にあつめての非公式訓話は今思い出しても懐かしい。 
御皇室に関しても万世一系の四字熟語から始まっての神話の世界の解説も。よく分から

ない民主主義の説明より迫力がありました。そういえば､今の先生？人間としての重みに

欠けていませんか？言い過ぎか？ 
 通州事件？１９３７年？北京郊外で国民党が起こして、中国共産党の捏造南京事件の

元ネタと言われている事件ですか。支那事変の日本側の引き金になったとか？ 
 何事も都合の悪い事は他人のせいにする中国人の得意技の一件です。 
 小田原評定もやっと終わって内閣不信任案提出です。明日はどうなるか待ち遠しい。日

本人の良心が問われています。 
  
  
   

2011/06/01 10:29

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>支那人朝鮮人が残虐な虐殺民族である事実を教えることは非常に良いこと

です。 

 
はい、遠慮する必要はありません、事実をしっかり教えたいです。 

 
>支那事変の経過においても不可欠な出来事です。 
 
これはすべての日本人が知って欲しい悲惨な事件ですね。  

 

2011/06/01 10:30

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>持論ですが、モンゴル人、支那朝鮮人が何故に残虐かは 

>あの「匈奴」の血が受け継がれているからだと思っています。 
 
ほお～なるほど。 

 
>そう言えば「匈奴」の英訳は”the Ｈｕｎs "です。 
 
これは勉強になりました(--)。  

 

2011/06/01 10:33Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん おはよございます。 
 
>もっと項目を増やしてもいいと思います。 
 
この検定合格の教科書分析・比較については日本政策研究センターが詳しいようです。

確かDVDも出していたはずです。 
 
>俺は保守だ」と言っている若者にも、戦前の日本や先の大戦に対する変な解釈が結構

有ります。 

 
なるほど。 

 
>最低限の真実の出来事を知った上で発言したいものです。 
 
そうですね、私も肝に銘じます。 

 

2011/06/01 10:34Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>吉田所長や青山氏のように、堅固な意志で活躍されている人々 
>を応援する事だろう。 
 
それが一番判りやすいですね。 

 

 

10あの「通州事件」が教科書に初登場！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2305385/



>強要する知識の共有こそ日本軍の強力な弾丸になるだろう。 
>共通の基盤には憲法改正と教育改革が有効と信ずる。 
 
う～ん、良い言葉です。 

2011/06/01 10:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>民主党議員にも信頼に足る議員はと眦を上げて注目したが、屑は所詮、塵

芥の類である。 

 
このまま不信任案で「いわゆる保守系」とされた議員が反対票を投じれば、その段階で

「反日軍」確定ですね。 

 
>チベット、東トルキスタン、内蒙古の苦戦する同志に支援を。 
>インド、豪州との軍事同盟の強化を決意する。 
 
ご意見に共感致します。  

 

2011/06/01 10:40Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、おはようございますm(__)m  
 
また教科書シンポジウムの参加、お疲れ様でした  
∠(･∀･) 
 
 
ところで、通州事件を歴史教科書で取り上げたのは、当然ですが(^^)v。それは、どの

出版社の教科書でしょうか？  

 

2011/06/01 10:41Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん おはようございます。  
 
>でも、先生に中には戦前教育を受け､教育勅語そのままもおられましたよ。夜､宿直室に

あつめての非公式訓話は今思い出しても懐かしい。 

 
へえ～、良い先生に学ばれましたね(^^)。 
 
> 通州事件？１９３７年？ 
 
これはねずきちさんの以下のエントリーが判りやすいです。 

http://blog-imgs-43-origin.fc2.com/n/e/z/nezu621/2010100521120359
8.txt 
 
＞明日はどうなるか待ち遠しい。日本人の良心が問われています。 

 
小沢は根性見せろ！ですよ。  

 

2011/06/01 10:48Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>ところで、通州事件を歴史教科書で取り上げたのは、当然ですが(^^)v。 
 
いや～、いままでは当然ではなかったのですよ(^^；。学習指導要領の改定で可能にな

ったのでしょう。 

 
＞それは、どの出版社の教科書でしょうか？ 

 
 
エントリーで取り上げた自由社の「新しい歴史教科書」です。育鵬社も取り上げてくれると

良かったのですが。  

 

2011/06/01 11:08Commented by nokotan さん 

今日、党首討論３時からはなくなったのですか？確かめようと検索したら報道各社のオン
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ライン記事が消されているのですが、、  

 

2011/06/01 11:45

Commented by yohkan さん 

 
正しい歴史教科書を用い、国を愛する教師が、みっちり愛国教育を施せば、立

派な青少年を育てることが出来ますよね。日本の衰亡を食止め、復活を果た

すには、やはり教育が最重要課題です。 

 
戦後、偏向教科書を用いて日教組が反日教育に精を出したため、おかしな連中が増え過

ぎました。真逆の方向で教育を改革すれば良い。進むべき道がはっきりしているのが、救

いです。 

 
 

 

2011/06/01 12:39

Commented by nokotan さん 

すいません 確認できました。記事が消されていたので、どうなったのかと思い

ましたが、間違いないようです。 

 
 
今夕提出 与野党入り乱れ攻防激化 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110601/plc11060111570009-n1.
htm 
 
＞ 
＞ 野党側は、１日午後３時からの国家基本政策委員会合同審査会（党首討論）後に正

式に不信任案提出を決める。まず自民党の谷垣禎一総裁、公明党の山口那津男代表が

提出を確認し、続いて野党党首会談で各党に協力を呼びかける。 

 
 自民党の逢沢一郎国対委員長は１日午前の国対会合で「総裁は党首討論後に山口代

表と会談し、今日中に不信任案の提出を正式に表明する」と述べ、１日夕に不信任案を

自公共同で提出することを明言した。採決は２日となる見通し。 

 
 これに対し、民主党内では「８１人以上の同調」という不信任案可決ラインをめぐるせめ

ぎ合いが続く。 

 
 原口一博前総務相は１日のＴＢＳ番組で不信任案への対応について「両院議員総会を

開かないのなら、覚悟ある行動をしたい」と同調を示唆。否決の場合も「（造反議員が）新

党をつくって政界再編という形になる。民主党に残るのは政党人として理屈にあわない」

と指摘した。 

 

 

2011/06/01 13:16Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
iza864さんも書いておられますが、昨日のエントリーの、国旗国歌を認めない教師と言

い、先生に教育者としての重みがなくなって、単なるプロ市民になっているように思えます

ね。 
それと教科書について、この二社の教科書こそを、日本史の教科書のスタンダードにす

べきかとも思われます。 
それにしても元寇を「遠征」とは噴飯ものです＞＜ 
今時神話なんて学校で教えているのでしょうか。いつだったか、国語の時間を割いてヤマ

タノオロチの話の詳細を教わったのが、今でも忘れられません。 

 
それと内閣不信任案ですが、否決されたとしても、困るのは民主党側でしょうね。参議院

での問責も行われるでしょうし。ちなみに、昨日の菅－鳩山会談が決裂したようで、民主

側の賛成票が加算される可能性もあるようです。 
しかし未だに、震災を大義名分に従ってますね。結局何もしないのに^^; 
こうなると、震災を人質に立てこもるテロリストですね。 
昨日の大島副総裁の質疑ならぬ叱責、 
「不徳のいたすところ、まったくそのとおり、あなたには徳がないんです」 
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「現場感覚とリアリティーがない」 
「民意の信任を受けたことがありますか」 
一つ一つにうなずけます。 

 
先日、中学生と思しき女の子が、修学旅行が韓国だったのが、治安のせいで台湾に変更

されたと話しているのを耳にしました。 
どこの学校か分かりませんが、先生方GJです！ 

2011/06/01 15:12

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんにちは(・∀・)ﾉ  
 
＞エントリーで取り上げた自由社の「新しい歴史教科書」です。  

 
 
そうでしたか☆ところで、神保町の書泉グランデに電話で確認したら、自由社教科書の市

販本が４月２８日頃入荷して売場で平積みにされているそうで、私も後日手に取って見る

予定です(^^)v  
 
 
さて嫌なニュースですが(汗)、時事通信の報道によれば、自民党衆院議員の岩屋毅が内

閣不信任案提出を批判し(蔑)不信任案採決時には退席すると、発言したそうです(嘲)。  
 
 
私の考えでは、自民党全体の方針に従えないなら、離党すべきであると考えますが(－＿

－メ)  
 
 
花うさぎさんは、如何お考えでしょうか？  

 

2011/06/01 15:51

Commented by 花うさぎ さん 

・党首討論進行中 

 
自民・谷垣氏より公明・山口氏の方が迫力がありますね。  

 

2011/06/01 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>真逆の方向で教育を改革すれば良い。進むべき道がはっきりしているのが、救いです。

 
これはその通りですね。 

 
自虐史観教育を止め、常識的な愛国教育をすればよい、ただし時間がかかりますが。  

 

2011/06/01 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>「（造反議員が）新党をつくって政界再編という形になる。民主党に残るのは政党人とし

て理屈にあわない」と指摘した。 

 
採決ギリギリまでいろいろな動きが出ると思います。  

 

2011/06/01 16:06Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
＞自民・谷垣氏より公明・山口氏の方が迫力がありますね。  

 
そう思いました、一方、谷垣氏も今回は前の党首討論よりも”良く出来ました賞”を上げた

いと思います。それにしても、管は何でしょう？？？育ちが悪い？あんな男には成りたく

有りません。田中眞紀子に「市民派出の男だからビラ配りは出来るが、国を束ねる事は

出来ない」と、３−４日前のテレビで云われてましたが、あの彼女にそのように云われたら

終わりですね？  

 

2011/06/01 16:07Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
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>それと教科書について、この二社の教科書こそを、日本史の教科書のスタン

ダードにすべきかとも思われます。 

 
はい。根っこは一緒ですし、保守系ですからね。 

 
>それにしても元寇を「遠征」とは噴飯ものです＞＜ 
 
これは酷いですよね。 

 
>一つ一つにうなずけます。 
 
これは良かったですね。 

 
>どこの学校か分かりませんが、先生方GJです！ 
 
これに続け、と言いたいですね。中学・高校の修学旅行は全部台湾に変更すべきです。 

 
ろくろく支援もせずに、竹島で侵略を加速するとは言語道断ですよ。  

 

2011/06/01 16:07Commented by すずめめだか さん 

今党首討論が終わりました。 
公明の山口さんの気迫が谷垣さんには乏しい。それでも前回に比べれば点数が上がりま

したが。 
管さんも谷垣さんと山口さんでは顔つきが違ってました。 

 
それにしても自民の河野太郎、管さんに要らん手助けしてあれこそ自民の仮面をかぶっ

た民主党員。 
こんなのもいる自民党は寛大なんですね。あ～あ。  

 

2011/06/01 16:09Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。  
 
>花うさぎさんは、如何お考えでしょうか？ 
 
全く同じ考えです。 

 
というか、党がのるかそるかのタイミングのこの表明は、処分の対象にすべきですね。 

 

2011/06/01 16:12Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>管さんも谷垣さんと山口さんでは顔つきが違ってました。 
 
はい。でもまあ、今回は以前よりは谷垣さんもマシでした。 

 
>自民の河野太郎、管さんに要らん手助けしてあれこそ自民の仮面をかぶった民主党

員。 

 
すいません。この情報、まだ知らないのですが、何かありましたか？ 

 

2011/06/01 16:12Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
本当に教育を蔑ろにしてはいけません。 
長い間に愚民になってしまいます。 
大体、欧米ロシアが植民地でうるおい、人種差別していたのは誰もが認めるのですが、な

んで日本だけが悪いと教師が教えるのはわけがわかりません。 
これからどんどん素晴らしい教科書ができると良いですね。 
大人になってわかるのですが、本来教科書は大人になって読み返しても納得できる素晴

らしいものであるべきです。 
それに教師の人格の素晴らしさ、熱意で生徒が育つのだと思います。 
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菅の不信任ようやくここまできました。 
不信任にいろいろ言う方がいますが、菅のいい加減さ、これには我慢ができないし、リー

ダーは天皇陛下のように日本の民の心を一つにしなければならないのにできないのです

から、菅では駄目ですよ。  

2011/06/01 16:13

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>あの彼女にそのように云われたら終わりですね？ 

 
ひょっとしてこれが決定打！になったりして(^^；。 
 
田中真紀子に言われるようでは、「オレもお終いか」って。  

 

2011/06/01 16:16

Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、教科書の件忘れてました。 
私の住む町でも教科書を展示し意見を聞く催しが今月中旬より一ケ月間行わ

れます。もちろん自虐のない教科書を選択するよう意見を出す心づもりです。 

 

 

2011/06/01 16:17Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。  
 
>なんで日本だけが悪いと教師が教えるのはわけがわかりません。 
 
日本が嫌いな左翼が日本を潰したいからですね。 

 
>大人になってわかるのですが、本来教科書は大人になって読み返しても納得できる素

晴らしいものであるべきです。 

 
はい。我々の時代と違って、今の教科書の豪華なこと、ビックリしますよ。 

 
>リーダーは天皇陛下のように日本の民の心を一つにしなければならないのにできない

のですから、菅では駄目ですよ。 

 
まったくその通り！だと思います(^^)。 

 

2011/06/01 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん  
 
>私の住む町でも教科書を展示し意見を聞く催しが今月中旬より一ケ月間行われます。

もちろん自虐のない教科書を選択するよう意見を出す心づもりです。 

 
おお～、是非お願いします。そういう動きが全国に拡がると心強いです。 

 
何せここで決まると四年間そのままですので、大きいのです。  

 

2011/06/01 16:24Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
パチンコ「ガイア」代表逮捕＝覚せい剤使用容疑―神奈川県警 
 
 覚せい剤を使用したとして、神奈川県警相模原南署は1日、覚せい剤取締法違反（使

用）容疑で、パチンコ店運営会社「ガイア」（東京都）代表取締役渡辺直行容疑者（38）＝

江東区塩浜＝を逮捕した。同署によると、容疑を認めているという。 
  
逮捕容疑は5月上旬ごろ、江東区の自宅などで覚せい剤を使用した疑い。渡辺容疑者が

覚せい剤を使っているとの情報をもとに、同署が5月23日に自宅を捜索。尿検査で陽性

反応が出たという。同署は入手先などを調べる。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110601-00000068-jij-soci 
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・パチンコでも覚醒剤となると警察は話が別になるようで(^^；。  2011/06/01 16:40

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイドパチンコ屋は節電に協力しろ！陳情へ 

 
【署名提出について】 

 各委員および応援して下さる国会議員様等との調整が終了し、陳情書を衆議院議長宛

てに提出する日時が正式に決まりましたのでご報告します。署名の提出は平成２３年６月

２日(木) 午前１１時より、衆議院議長秘書課に提出いたします。提出には皆様を代表し

て実行委員の５名が出向く予定です。 

 
【パチンコ屋に節電を求める緊急集会のお知らせ】 
 この陳情書提出に先立ち、衆議院第２会館前にて、「パチンコ屋に節電を求める緊急集

会」を開催します。 
３月２７日より呼びかけが始まった署名活動は、５月３０日現在で５，５９３名の署名が集

まりました。 
  
この署名は、当初国会法に基づく請願を目的とした活動でしたが、請願の紹介議員をお

願いした衆議院議員は所属する自民党内で、請願の調整を図って頂いたのですが、６月

２２日を会期末と予定されている通常国会までに調整が図れそうにもなく、今回の署名提

出は衆議院議長宛ての陳情となりました。しかしながら、他の国会議員事務所や地方議

員の方も同行の意思を示して頂いていますので、第１回目の署名提出としては成功であ

ったと思います。 

 
 これも、多忙にも関わらず急なお願いを引き受けて頂いた衆議院議員の先生、協賛や

賛同をして署名活動に呼応して頂いた先輩同志諸兄の皆様の労を惜しまぬ活躍や街頭

で署名をして頂きあたたかいお言葉やカンパまで頂いた方々のお陰であると思っていま

す。 

 
 そこで、署名提出に先立ち下記の通り国会議員の緒先生に奮起を起こす為に緊急集会

を開催しますので、今まで署名活動に参加されていない方も歓迎しますので多くの方々

の参加を希望します。 

 
[日時] 平成２３年６月２日(木) 午前１０時 
[場所] 衆議院第２会館前  地図 
[連絡先] 「パチンコ屋は節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会」 
    事務局 渡邊昇    （携帯 ０９０－８７７０－７３９５） 
    委員 中村かなつい （携帯 ０９０－６１０９－０７１２）  

 

2011/06/01 16:52

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今日の党首討論での谷垣総裁、なかなか良かったみたいですね。腹が据わっ

たのかもしれません。空き菅は圧倒されっぱなしだったようです。ただ、生中継でないと、

マスゴミが編集しちゃうからなぁ。 

 
ところで、教科書の問題ですが、敗戦国の中で唯一、日本だけが自虐史観にどっぷりつ

かった歴史教科書（というか歴史の授業）をしていると思います。 

 
国旗・国歌もそうですが、ちゃんと教えないと、大人になって外国に行ったときに恥をかき

ますよね。  

 

2011/06/01 18:11Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>今日の党首討論での谷垣総裁、なかなか良かったみたいですね。 
 
はい、前回の党首討論よりははるかにマシでした。 

 
>国旗・国歌もそうですが、ちゃんと教えないと、大人になって外国に行ったときに恥をか

きますよね。 
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その通り。自国の歴史を誇りを持って語れない日本人は本当に情けないです。事実は

「誇りある栄光の歴史」に間違いないし、むしろ海外の人の方がよく知っています。 
2011/06/01 18:17

Commented by kasm さん 

何度も失礼します。 
内閣不信任案、自公にたちあがれ日本の3党で提出のようです。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110601/stt1106011742

0021-n1.htm 
たちあがれ日本を含め３党共同提出へ 

2011.6.1 17:41  
 野党５党の党首会談が１日夕に行われ、その結果、内閣不信任決議案は自民、公明両

党に加えて、たちあがれ日本の３党で共同提出することになった。 

 
それから、小野寺五典議員のツイートより 

http://twitter.com/#!/itsunori510/status/75840467459256320 
地元の被災民から怒りの電話。「不信任が出されそうになり、急に会期延長と二次補正を

出してきた総理のやりかたは、かえって延命のために被災地をだしにつかっているとしか

思えません」。やはり菅さんではだめですね。 

 
ここまで言われて、しかも昨日も、大島氏からあれだけ言われて辞めないというのがどう

にも納得できません。おまけに党首討論で「谷垣総理」と言ったそうで（笑）やはり野党向

きなのですね。 
その党首討論、谷垣総裁はいつになく熱く、山口代表はそれにも増して熱く、総理だけ、

やはりというか落ち着かない表情だったようですね。 

 
あと、朝鮮王室儀軌の橋渡しをした売国議員の動画がありますので、置いておきます。 

http://www.youtube.com/watch?v=kn0bly0FvPU&feature=player_embed
ded#at=842011.05.13 
 
 
 

 

2011/06/01 18:30

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
お昼の菅政権打倒集会 ライブでみていました。 

 
お疲れ様でした。 

 
内閣不信任案の行方が気になります。 

 
あの鳩山が、キャスティングボードを握るなんて。皮肉ですね。 

 
この際 小澤、鳩山には、目をつぶり、打倒菅政権ですか。 

 
先がさっぱり、読めません。  

 

2011/06/01 18:42Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
社民党は欠席、小沢系政務三役は辞表を提出との事。 

 
いよいよ鳩山民主が政権を掠め取ってから今日に至るまで続く 
政治空白・無政府状態から脱却の時が迫ってきました。 

 
鳩山普天間基地お花畑発言・赤松宮崎口蹄疫問題放置・菅尖閣諸島中国漁船衝突事件

にて中国の属国表明など挙げたらきりの無いこれまでの 
無政府状態。 

 
真正保守が政権の実権を握る時は紆余曲折があるかも知れませんが 
前祝いのおいしい酒を今飲んでいます。  

 

2011/06/01 19:18Commented by zeppekikun さん 
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花ウサギさん、 

 
 新しい歴史教科書、良かったです。写真が多くデラックスです。 
 新しい公民教科書は、すでに売り切れていました。今探しています。 

 
 稲田朋美さんが総理大臣になってほしい！、、と思っています。  

 

2011/06/01 20:10

Commented by みけねこ さん 

花うさぎさん お疲れさまですm(__)m 
 
私は、少しでも「新しい歴史教科書をつくる会」を支援したくて、昨年入会しまし

た。 
「史」6月増刊号を何冊か取り寄せてまわりの人に配るつもりです。 
みんなあまりにも知らなさすぎるので、まずは知ってもらうことから始めないといけないの

です。 

 
日本の将来を担う子供たちに、ぜひとも正しい教科書で正しい歴史を学んでほしいです。 

 

2011/06/01 20:12Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

causalさん、どうもこんばんはm(__)m 
 
 
＞前祝いのおいしい酒を今飲んでいます。  

 
 
私も明日、不信任案は可決されるという判断ですが☆。今現在可決されていませんし↓政
治は戦争と同じく、良くも悪くも何が起きるか分かりません★ 

 
 
キャスティングボードを握る鳩山一派を、私は頭から信用出来ません(－＿－メ)お気持ち

は充分理解しますが↑、最後まで油断大敵ではありませんか？ 

 
 
私も明日、馬鹿菅内閣不信任が可決されたら(^^)v、心から祝杯を挙げたいですね(^
^)／▽☆▽＼(^^)  

 

2011/06/01 21:09Commented by katachi さん 

教科書も徐々に様変わりの時期を迎えていますね。 
良い傾向だと思います。 
全社同内容の歴史教科書なんて、検定の意味がありません。 
戦後自虐史観の声が高い歴史教科書が、反自虐の史実を載せることは、意義がある。 
以前息子には、学校で習う歴史は自虐史観であるだけに「それなりに聞いとけば良い」と

言ったことがありましたが、それは試験だけの教育としてという意味で、信じる必要の無い

ものであると言う意味でありました。 
最近は、２社とは言え自虐に偏らない、史実に即した教科書が出るようになり、日教組も

弱体化してきているなと感じます。 
今後もそのような偏らない史実教科書が出ることを期待したい。 
輿石は、中立など有り得ないといったけど、これから其の反動の歴史が始まる事になる。 
歴史の事実は、中立に関係なく真実を説くものである。 

 

2011/06/01 22:37Commented by hastuyama さん 

To pioneer48さん  
 
花ウサギさん 
横レス失礼いたします。 

 
>To hastuyamaさん、花うさぎさん  
 
>持論ですが、モンゴル人、支那朝鮮人が何故に残虐かは 
> 
>あの「匈奴」の血が受け継がれているからだと思っています。 
> 
>日本は島国だった為、匈奴の血が入って来ませんでしたので 
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> 
>国民性があれらの国と全く違うのです。 
> 
>そう言えば「匈奴」の英訳は”the Ｈｕｎs "です。 
> 
仰るとおりですね。 
島国で無かったら、シナの横暴の被害にあっていることは否定できません。 

 
匈奴とフン族が同一かどうかは判りませんが、細かい事はさておき、恐らく似た 
ような民族であると考えられます。 

 
しかし、同じ騎馬民族でもヨーロッパ（フィンランド・ハンガリー）、トルコの 
現在の民族性を考えれば、シナ・朝鮮人と同じであったかどうか・・・？？ 
＊ゲルマン民族の大移動が起きた事を考えれば、現在の朝鮮人よりシナ人に近いの 
 かもしれませんが。（残虐性は似たようなものですが、動機が・・・） 

 
なお、余談ですが 
元々、騎馬民族には、史書を記録する習慣がが無いのですよね。 
口伝は伝承されても、例えば曾お祖父さんに相当する言葉（ワード）も無いとか。 
司馬遼太郎によればですが。 

 
ぱうるさんのブログ（モンゴルからの視点(30) ）を読めば、現在のモンゴル人 
の行動様式が判り易いかもしれません。 
少なくとも、かなり自由な人々であると思いますが。（笑） 

http://tillich.iza.ne.jp/blog/folder/23255/ 
 

2011/06/01 23:03Commented by pioneer48 さん 

To hastuyamaさん  
 
色々興味深いコメントありがとうございました。 

 
妄想的な部分のある持論ですが、拙ブログで 

 
「支那・朝鮮人は何故に残虐なのか？」という 

 
タイトルで、６回に分けて投稿しています。  

 

2011/06/01 23:05Commented by 書道家syuun さん 

神奈川県の黒岩祐治知事は、神奈川朝鮮学園に補助金約６３００万円を支払うことにし

たみたいですね。 

 
この人は何かあまいというか、どうも妙な人物ですね。 

 
(神奈川県、朝鮮学校への補助金交付へ 拉致の表記改訂で・朝日新聞Web)  

 

2011/06/01 23:13Commented by causal さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
コメント有難うございます。 

 
>私も明日、不信任案は可決されるという判断ですが☆。今現在可決されていませんし↓
政治は戦争と同じく、良くも悪くも何が起きるか分かりません 
>キャスティングボードを握る鳩山一派を、私は頭から信用出来ません(－＿－メ)お気持

ちは充分理解しますが↑、最後まで油断大敵ではありませんか？ 

 
おっしゃる通り神様ではない私には明日どうなるのか解かりません。 
社民・共産は欠席の模様。10時過ぎのニュースでは本日小沢Gの会合で71人 
の参加、鳩山Gの会合で20人が参加した模様ですが、全員が賛成に回るという保証はあ

りませんが「造反拡がり民主分裂も」との番組のテロップも 
あながち根拠の無いものとも思えません。確かに鳩山Gの会合では鳩山に 
翻意を迫るかのような状況である(まだ続いている様ですが)との事であきれています。そ
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れは菅内閣を支える執行部サイトの議員にも言えることで必ず全員が反対票を投じるか

は明日までわかりません。が、しかしここは願いが通じるかの問題かも知れません。皆の

気持ちが不信任案可決であるならば 
通じる可能性もあるかと思いましてお先に勝手にやらせて戴いております。 

 
>私も明日、馬鹿菅内閣不信任が可決されたら(^^)v、心から祝杯を挙げたいですね

(^^)／▽☆▽＼(^^) 
 
是非そうであって欲しいですね。二回目の祝杯と行きたい処です。  

2011/06/02 03:40Commented by tourokurad さん 

＞東日本大震災 不信任決議案／政治空白だけは許されない 
2011年06月01日水曜日   河北新報 
http://www.kahoku.co.jp/shasetsu/2011/06/20110601s01.htm 
＞衆院で不信任案を可決するためには、与党から約８０人の造反が必要になる。中間派

議員を間に挟んで、執行部と小沢グループが水面下で多数派工作を繰り広げる。それ

が、ここ１週間ほどの永田町の風景だ。 
＞それなら、震災対応を含めた政権構想をいち早く示すべきだ。それが不信任案提出の

ための最低条件だ。 
＞はっきりしているのは、いずれの場合でも政治空白が生じ、復旧・復興のプロセスが滞

ることだ。震災から立ち上がる工程表を、政治が害する愚だけは避けなければならない。 
（抜粋引用終わり） 

 
復旧対策について自民党からの数次の提言があったことは 
記憶に新しい。 
政治空白は現状を指し示し、菅政権は被災者にテロを 
行っているに等しい。 
大震災の復旧・復興そして原発事故の収束を国会が一丸となって 
取り組むという事 を一番疎外しているのは菅自身だ。 
国民の大多数は既に菅に不信任案を突きつけている。 
現状に目を瞑って、菅の独裁を許す事が 
正義になってしまう。民主主義の危機に手を貸すのは 
国民主権に違反するであろう。 
隷従と迷妄を排除し、国民主権を助長する事。 
つまり、河北新報の論説に全面的に反対する。 
河北新報が国民側に立たないで、菅を擁護する姿勢では、 
国民の正義は何処にあるんでしょう。 
少なくとも国民の意識に立った施策が実行される事が 
必要である。国会内では民主党は多数派だが、 
既に国民の支持を失っている。民主党は2割の支持を 
得ているが、国会内での勢力は、国民の意思と 
懸け離れている。これを是正するのが正しい。  

 

2011/06/02 05:38Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  御活躍 感謝します。  
＞・イベントガイド パチンコ屋は節電に協力しろ！陳情へ 

 
＞【署名提出について】 
＞ 陳情書を衆議院議長宛てに提出する日時。 
＞提出は平成２３年６月２日(木) 午前１１時より、 
＞衆議院議長秘書課に提出いたします。 
＞実行委員の５名が出向く予定です。  

 
パチンコ屋への攻撃は、糧道を断ち、 
反日集団の策動を阻止し、息の根を止める。 
インパール作戦の拉孟守備隊 を想起させる出来事です。 
援蒋ルートの遮断、印度への侵攻。 
旧日本軍は遠大な計画を起てたものです。 
ビルマの独立は10万名の独立義勇軍の存在に拠るが、 
日本軍の作戦が妥当かどうかは疑問が湧く、つまり、本当に 
歴史の検証を経ているか疑わしい面もあると考えます。 
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支那がビルマに勢力を伸張してインド洋の覇権を主張している 
現実からすれば歴史の皮肉であろうかとも思います。 
インド洋の給油活動終了の意味する所は大きいと思う。 
西太平洋とインド洋の治安とは、シーレーンの防衛、 
日本の生命線、石油の確保は他国に依存しているが、 
応分の負担は免れ得ない。 
日本にとっての非常事態とは、危機対応とは、 
お花畑では済まない面を考えるべきでしょう。 
南シナ海の支那侵略も重大案件です。 

2011/06/02 11:40

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>総理だけ、やはりというか落ち着かない表情だったようですね。 

 
はい。 

 
>朝鮮王室儀軌の橋渡しをした売国議員の動画がありますので、置いておきます。 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/06/02 11:41

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>お昼の菅政権打倒集会 ライブでみていました。 

 
そうでしたか。 

 
>この際 小澤、鳩山には、目をつぶり、打倒菅政権ですか。 
 
これ以上、悪い方には動かないでしょう。  

 

2011/06/02 11:43Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>真正保守が政権の実権を握る時は紆余曲折があるかも知れませんが 
>前祝いのおいしい酒を今飲んでいます。 
 
本番の乾杯は今夜になるでしょう(^^)。 

 

2011/06/02 11:44Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんにちは。 
 
> 新しい歴史教科書、良かったです。写真が多くデラックスです。 
> 新しい公民教科書は、すでに売り切れていました。今探しています。 
 
いまの教科書は立派ですね。 

 
> 稲田朋美さんが総理大臣になってほしい！、、と思っています。 
 
すぐには難しいでしょうけど、時間の問題ですよ。 

 

2011/06/02 11:45Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。 
 
>「史」6月増刊号を何冊か取り寄せてまわりの人に配るつもりです。 
 
おお～良いアイディアですね。 

 
>日本の将来を担う子供たちに、ぜひとも正しい教科書で正しい歴史を学んでほしいで

す。 

 
本当ですね。 

 

21あの「通州事件」が教科書に初登場！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2305385/



 

2011/06/02 11:46Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>最近は、２社とは言え自虐に偏らない、史実に即した教科書が出るようにな

り、日教組も弱体化してきているなと感じます。 

 
でも採択の妨害工作が激しいですよ、いまでも。 

 
>歴史の事実は、中立に関係なく真実を説くものである。 
 
もちろんですとも。  

 

2011/06/02 11:47Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 
>神奈川県の黒岩祐治知事は、神奈川朝鮮学園に補助金約６３００万円を支払うことにし

たみたいですね。 

 
情報感謝です。 

 
ひどい知事ですね。  

 

2011/06/02 11:49Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
＞民主党は2割の支持を得ているが、国会内での勢力は、国民の意思と 
>懸け離れている。これを是正するのが正しい。 
 
賛成です(^^)。 

 

2011/06/02 11:50Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>日本にとっての非常事態とは、危機対応とは、 
>お花畑では済まない面を考えるべきでしょう。 
>南シナ海の支那侵略も重大案件です。 
 
そのとおりですね。防衛安全保障、外交は現政権はお粗末すぎます。  
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